

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANFRAGE

24.07.2020

Mehr Sicherheit für Fußgänger am Viktualienmarkt?

Durch den neuen Radweg sowie den Fernkälteausbau am Viktualienmarkt verschärft sich die Situation für die Fußgänger sehr. Insbesondere der neue Radweg mutet eher einer Fahrradautobahn an.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

1. Gibt es die Möglichkeit für die Fußgänger z. B. einen Zebrastreifen als sichere Querung zu schaffen wie?
2. Wenn nicht, gibt es diesbezüglich andere Möglichkeiten, damit auch Fußgänger auf dieser Strecke die andere Seite sicher erreichen können?
3. Wurden die Händlerinnen und Händler des Viktualienmarktes mit in die Planungen zum Fernkälteausbau sowie der Situierung des Radweges eingebunden?
4. Wie sind die Zufahrtsmöglichkeiten der Händlerinnen und Händler sowie die Warenanlieferung gesichert?
5. Wie wird den Händlerinnen und Händlern finanziell bei Einnahmeausfällen entgegengekommen?

Alexandra Gaßmann
Stadträtin